

遺跡に春到来、ガイド活躍

伊勢堂岱遺跡公開

「北海道・北東北の縄文遺跡群」のひとつとして世界遺産登録を目指す国指定史跡「伊勢堂岱遺跡」の一般公開が、4月20日(土)から始まり、県内外から多くの人が訪れ、環状列石や遺跡の風景を見学しました。

伊勢堂岱遺跡は、縄文時代後期前葉(約4000年前)の環状列石を主体とする遺跡で、これまでに4つの環状列石をはじめ、配石遺構、掘立柱建物跡、土坑墓、柱穴、溝状遺構などが検出されています。4つの環状列石を主体とする、縄文人の世界観や社会構造を復元できる貴重な



▲ガイドに案内されながら、伊勢堂岱遺跡を見学する来場者の方々

遺跡として、平成13年1月29日に国の史跡に指定されています。

遺跡の一般公開は10月31日までとなっており、入場料は無料ですが、縄文館で受付が必要です。

また、土日祝日及び予約のあった平日は、伊勢堂岱ワーキンググループの会員がガイド案内を無料で提供しています。

4月27日から5月6日までは、地元の子どもたちが遺跡や縄文館の案内をする伊勢堂岱ジュニアボランティアガイドが活動しました。



▲伊勢堂岱遺跡ジュニアボランティアガイドがご案内

工夫を凝らしたアレンジが光る

第8回「BM-1 グランプリ」

森吉山麓村興し会(池田文明会長)主催の第8回「BM-1 グランプリ」が、4月26日(金)にクウインズ森吉で開催されました。

この「BM-1 グランプリ」は、「バター」と「餅」の頭文字をとり、B級グルメの祭典である「B-1 グランプリ」の美味しさと、笑いの祭典である「M-1 グランプリ」の楽しさを併せもつ大会にしようという思いから名づけられました。

第8回目となった今回は、従来の伝統的なバター餅の製法を基本とする「クラシカル部門」と、他の食材を加えてアレンジした「アレンジ部門」の2部門に分けて行われ、10人の個人、3組の団体から、「クラシカル部門」に5品、「アレンジ部門」に19品の計24品が出品されました。

「BM-1 グランプリ」の審査方法は、先着50人の一般審査員が各部門に一人の持ち点1を投票して上位作品を選び、続く最終審査では特別審査員が各部門に一人の持ち点10を投票してグランプリを決定しました。

審査員たちはひとつずつ「風味」や「食感」を確かめながら試食し、趣向を凝らした様々なバター餅の出

来栄えを楽しんでいました。

審査の結果、クラシカル部門では春日憲子さん(五味堀)、アレンジ部門では秋田北鷹高等学校家庭クラブが、グランプリに輝きました。表彰のあと、審査委員長の虻川副市長が「今年も力の入った、工夫、アレンジを凝らしたバター餅を出品していただいた。来年以降も出品をお願いしたい。第8回BM-1 グランプリが、多くの皆さんにご協力いただき、盛大に開催できたことに感謝と御礼を申し上げます」と講評を述べ、閉会しました。



▲バター餅を審査する一般審査員の方々

子どもたちのにぎやかな声で溢れる

くまくま園今季オープン

くまくま園が、4月27日(土)に今季の営業を開始し、訪れた家族連れや子どもたちがツキノワグマや大きなヒグマを観察して楽しみました。開園前に行われたオープニングセレモニーでは、はじめに主催者を代表して津谷市長が「くまくま園は県の方々、地域の方々のご協力があり成り立っている。今後も様々なところと連携しながら、たくさんの方に訪れてもらえるような施設を目指していきたい。くまくま園をこれから愛してもらえるように願っています」とあいさつしました。



▲テープカットでくまくま園のオープンを祝う

続いて来賓を代表して秋田県生活衛生課の庄司浩久課長が「職員の皆さまには引き続き安全な管理をお願いし、たくさん子どもたちが来てにぎやかな声に包まれることを願っている」と述べ、マタギの里観光開発株式会社の仲澤弘昭代表取締役は「くまくま園と協力体制を整え、末永く利用してもらえよう願っています」とそれぞれ祝辞を述べました。

また、地元の大阿仁保育園の園児たちが「くまさん、たくさん食べてたくさん遊んで大きくなってね。そしてみんなを楽しませてください」と元気よくメッセージを披露し、セレモニーを盛り上げました。最後に津谷市長や来賓の方々、園児の代表者4人がテープカットを行い開園を喜び合いました。

この日はあいにくの雨で寒さが感じられる一日となりましたが、開園を待ちわびていた地元の保育園児や家族連れが次々と入園し、上手におねだりをするツキノワグマへ餌をあげたり、大きなヒグマを興奮した様子で観察したり、今年生まれたくまの名前を考えたりしていました。

市長ダイアリー

◇ 4月16日～5月15日

4月16日(火)▽北秋田市防犯協会総会懇親会(あゆっこ)

17日(水)▽記者会見(本庁舎)▽業務ヒアリング(第二庁舎)

18日(木)▽北秋田共同高等職業訓練校平成30年修了式・平成31年度入校式(第二庁舎)

19日(金)▽秋田県権細工発祥の地記念碑除幕式(鎌沢生活改善センター)▽「北秋田森吉山ウエルカムステーション」オープニングセレモニー(阿仁合駅舎)▽秋田内陸線「全線開業30周年」記念式典・講演会(阿仁ふるさと文化センター)

20日(土)▽第57回河田杯マラソン・大館北秋田ロードレース大会開会式(市民ふれあいプラザ)

23日(火)▽秋田国道協議会通常総会・意見交換会(秋田キャッスルホテル)

24日(水)▽北秋田市農業再生協議会通常総会(本庁舎)▽北秋田地区保護司会通常総会(ホテル松鶴)

25日(木)▽第172回秋田県市長会定例会(湯沢グランドホテル)

26日(金)▽第8回BM-1グランプリ(クウインズ森吉)▽北秋田市商工会青年部通常総会懇親会(あゆっこ)

27日(土)▽くまくま園オープニングセレモニー(同所)▽北秋田市観光物産協会桜を観る会(交流センター)

5月7日(火)▽地域おこし協力隊米倉信人氏 委嘱状交付式(本庁舎)

8日(水)▽大館市観光交流施設「秋田犬の里」グランドオープン式典(同所屋外特設ステージ)

9日(木)▽北秋田市身体障害者協会総会(市民ふれあいプラザ)▽森吉山野生鳥獣センター運営協議会総会(第二庁舎)

10日(金)▽春の交通安全運動北秋田地区総決起集会(北欧の杜公園)

13日(月)▽北秋田市日本遺産事業推進協議会総会(阿仁庁舎)

14日(火)▽教育委員 佐藤英樹氏 任命書交付式(本庁舎)

15日(水)▽第174回東北市長会総会(ホテルメトロポリタン盛岡)